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ATA DA QUADRAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 3 
VIRTUAL/PRESENCIAL DO CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE – CES 4 

Data: 09/03/2021Local: Sala de Reuniões do 2º andar da SESAB 5 

Horário: Das 9:00 às 12:00 6 

Conselheiros (as) Presentes: Ricardo Luiz Dias Mendonça, Cássio André Garcia, Aldenilson Viana 7 
Rangel, Eduardo de Agueda Nunes Calliga, Evandro de Almeida Gouveia, Gladys Maria de Almeida 8 
Santos, Ivanilda Souza Brito, Rosalvo de Oliveira Júnior, Lourani Maria Carneiro Santos,  Maria 9 
Madalena Braga, Isadora Oliveira Maia, Jorge Castilho Mullem Neto, Marleide Castro dos Santos, 10 
Valdemir Medeiros da Silva, Maria da Conceição Sanches Passidomo, José Vasconcelos de Freitas, 11 
Francisco José Sousa e Silva, Raimundo Rodrigues Cintra, Marcos Antonio Almeida Sampaio. 12 

Pauta: 13 

1. Das 9h às 9h30 - Informes dos Conselheiros (’30), conforme estabelecido no Art. 23 - Nas 14 
sessões do  15 

Conselho Estadual de Saúde - CES, será observada a seguinte ordem de trabalho, alínea d) 16 
comunicação de  17 
ordem geral, leitura de informes e despachos constantes dos expedientes que terá a duração máxima 18 
de trinta  19 
(30) minutos, na qual os Conselheiros poderão usar da palavra pelo prazo máximo de três (03) 20 
minutos;  21 
2.  Das 9h30 às 10h – Prorrogação da data da Eleição do CES - Biênio 2021-2023 (30’)  22 
Debate: 10h às 10h30  23 
3.  Das 10h30 às 11h - O que ocorrer  24 
 25 
A reunião será transmitida pelo zoom, através do link: https://conasems-br.zoom.us/j/98623834806 26 
Caso o Conselheiro precise de treinamento a Secretaria Executiva deste Conselho está à disposição. 27 
 28 
A reunião será transmitida através do link:   https://conasems-br.zoom.us/j/97475877684 29 

O Presidente Ricardo Mendonça às 9:30 fez a primeira chamada e informou que ainda não tinha 30 
quórum. Passou aos informes. Conselheiro José Vasconcelos falou da situação dos pacientes renais 31 
crônicos e da falta de vaga hospitalar e atendimento pós-covid pelo acomentimento de sequela de doença 32 
renal e da importância da prevenção. Solicitou pauta da situação do aumento dos renais crônicos e da 33 
hemodiálise com o advento da covid e que não sabiam como agir diante daquela situação. Conselheiro 34 
Raimundo Cintra informou que a sua entidade elegeu seu presidente que era o mesmo e que de live no 35 
dia 11 de março das 10 às 12h para falar sobre as 30 horas profissionais da enfermagem com participação 36 
do COREN e convidava a todos e todas. Disse que na rede pública tiveram um pequeno avanço mas, na 37 
aéra privada não acataram as 30 horas. Conselheira Marleide Castro dos Santos cumprimentou a todos 38 
e todas e disse que estava representando as trabalhadoras e referiu a passagem do dia 08 de março, mas 39 
iriam comemorar o quê? A violência contra as mulheres? E os direitos que ainda tem que consquistar?  40 
Mensionou do machismo e que querem calar a boca das mulheres, da mulher que se coloca em defesa de 41 
outras mulheres. Disse que não queria flores nem parabéns. Referiu que era um dia de luta e não de 42 
comemoração. Disse que falava para todas as conselheiras e as mulheres do CES e que não iriam mais 43 
admitir a comemoração porque era um cala boca porque o assédio moral continuava e que o homem 44 

https://conasems-br.zoom.us/j/97475877684


2 
 

continuava querendo calar a boca das mulheres. Disse que o dia 08 de março é um dia de luta pelos 45 
direitos, de luta pela igualdade de salários no trabalho e de respeito. Conselheira Ivanilda Brito 46 
desculpou-se pelo atraso e desejou força as mulheres que mesmo com todos os obstáculos que continuem 47 
na luta. Falou de preocupação aos profissionais de saúde exaustos no trabalho e da abertura de leitos que 48 
era importante, mas também da sobrecarga de trabalho. Disse que precisavam cuidar desses trabalhadores 49 
de sua saúde física e mental. Pediu uma atenção maior do RH da SESAB para esses profissionais de 50 
saúde que sem eles não teriam o SUS. O Presidente Ricardo Mendonça informou que o conselheiro 51 
Aldenilson Viana acabava de entrar formando o quórum e o presidente dava início às 9:45 a 44ª Reunião 52 
Extraordinária Virtual/Presencial do CES. Conselheiro José Vasconcelos lembrou a todos que sexta-53 
feira seria o dia mundial do rim e disse que era um dia triste e falou da intenção de colocar stand na 54 
farmácia do Hospital Ana Nery e que conseguiram umas camisas, mas que infelizmente não conseguiriam 55 
fazer por conta da covid que avançava. Disse que “o mau será queimado a semente e eo amor será eterno 56 
novamente”.  Dando prosseguimento à reunião o presidente passou a palavra para o conselheiro Valdemir 57 
Medeiros presidente da comissão eleitoral. Conselheiro Valdemir Medeiros que parabenizou as 58 
mulheres conselheiras do CES e as que compõem a comissão eleitoral. Informou que houve parecer 59 
favorável ao ex-presidente Lula destituindo-o de todas as acusações. Disse que a vinda aquela reunião era 60 
para apresentar a questão da eleição para o Conselho Estadual e informou que a comissão eleitoral 61 
obedeceu todos os regimentos e seguiu dialogando com os membros e todos os ritos. Disse que 62 
finalizando o processo eleitoral foi proposto reunião de avaliação no dia 11 de maio para ver se já estaria 63 
tudo bem e ficando a realização do processo da eleição no período de 26,27 e 28 de maio de 2021. 64 
Informou que publicaram as entidades aptas e as 4 entidades que não apareceram na publicação, a 65 
comissão encaminhou para parecer do setor jurídico  e que após o parecer retornaria novamente para a 66 
comissão avaliar em estando legal seria publicado, caso contrário ela segue o rito judicial. Disse que foi 67 
assim que aprovaram e pedia aos conselheiros para apreciarem a proposta para a eleição nos dias 26,27 e 68 
28 de maio de 2021.  O Presidente Ricardo Mendonça abriu para os componentes da comissão eleitoral 69 
se queriam fazer algum adendo. Conselheira Ivanilda Brito disse que em relação ao processo eleitoral 70 
que houve discussão no coletivo na ultima reunião, onde avaliaram  a situação sanitária e que pediram 71 
parecer do COE da vigilância porque precisavam estar respaldados e foi recomendado que evitasse 72 
aglomeração e nesse sentido, a discussão foi bastante coerente no sentido de prorrogar o processo de 73 
eleição de segmentos para mais adiante. E que houve consenso, tendo em vista o momento crítico de 74 
muitas mortes e que precisavam preservar vidas. Disse que concordou plenamente com a prorrogação e 75 
que o último boletim foi bastante crítico e que precisavam preservar a vida deles e dos outros. 76 
Conselheiro Aldenilson Viana disse que queria reforçar a decisão tomada e que o momento era muito 77 
crítico e que estariam expondo conselheiros que vem do interior e que a disputa do Conselho Estadual de 78 
Saúde era muito acirrada e seria loucura se expor nessa situação e que o pleno do Conselho tinha 79 
capacidade e competência de avaliar aquela situação. Conselheiro José Vasconcelos disse que 80 
concordava e que não teriam eventos renais devido a situação de insegurança e que a eleição poderia ser 81 
feita em outro momento. Disse que durante a eleição da RENAL já estavam em pandemia e que queriam 82 
antecipar a eleição de outubro de 2020 e que foram ao cartório e seguiram com o seu estatuto e que 83 
depois foi realizada a eleição com os conselheiros que já estavam e poucos novos. Pediu que esperassem 84 
mais um pouco. Conselheira Marleide Castro disse que concordava com a comissão eleitoral e se não 85 
conseguisse votar colocaria no chat. Disse que como representantes do controle social tem que caminhar 86 
junto com a saúde, com o estado e com a população. E que como assistente social viam o sufoco que os 87 
trabalhadores estavam passando e precisavam estar coesos com a saúde.  Conselheira Maria da 88 
Conceição Passidomo perguntou se foi cogitado fazer a eleição de forma diferente, virtualmente. 89 
Conselheiro Francisco José Sousa e Silva disse que em primeiro lugar sobre a solicitação achava 90 
importante e já tinham vislumbrado essa possibilidade e pela relação que foi publicada disse que a relação 91 
continha erros absurdos e que infelizmente sua solicitação não foi atendida, ou seja o regulamento 92 
segundo o conselheiro não estava sendo cumprido. E que se a comissão não tem consenso com 93 
determinadas questões da eleição do Conselho, o pleno tem que ser consultado porque é o pleno quem 94 
delibera e não no jurídico ou procuradoria do estado. Disse o regulamento foi aprovado no pleno do 95 
Conselho, portanto tinha que ser definido no pleno. Disse que a lista precisava ser corrigida e que feria o 96 
que estava escrito no regimento que trata dos segmentos e sub-segmentos e precisavam tomar cuidado e 97 
que a comissão foi escolhida no pleno e que escolheram duas conselheiras titulares e dois suplentes que 98 
não se sentiam a vontade para fazer suas colocações. Conselheiro Marcos Sampaio declarou apoio a 99 
proposta da comissão eleitoral e que a questão que o conselheiro trazia somente reafirmava o papel 100 
brilhante dos membros da comissão e que alguns prazos foram vencidos e que não podem ficar a meia 101 
confiança e que houve prazos de recursos e que ninguém pode se colocar com entimento único e que a 102 
comissão trabalhou e que veio discutir o único ponto de pauta daquela reunião e que o próprio regimento 103 
remetia. Referiu da insegurança sanitária e que trouxeram o que a comissão analisou e que tinha gente 104 
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que participou do processo do ano passado e disse que não houve voto e que usufruiu do dito “golpe”.   O 105 
Presidente Ricardo Mendonça franqueou a fala ao presidente da comissão Valdemir Medeiros.  106 
Conselheiro Valdemir Medeiros disse que tem um artigo onde que diz que a eleição tem que ser 107 
presencial e não virtual por ter que haver diálogos e fazer processo participativo e coerente. Disse que em 108 
todos os momentos buscaram o diálogo. Disse que todos o conhecia e não tinha nada de exclusão e que 109 
pensaram nisso o tempo todo. E que o pleno do Conselho era maior que a comissão eleitoral. Disse que 110 
talvez tivessem feito o caminho inverso, mas queo caminho foi correto. E que o caminho foi a comissão 111 
ter primeiro uma decisão para chegar e apresentar ali no pleno e dizer que tinha um parecer do jurídico da 112 
SESAB e que os conselheiros tem grande responsabilidade nesse processo. Elogiou os conselheiros que 113 
estão na comissão e a assessoria do CES que ajudaram muito nesse processo. Parabenizou o conselheiro 114 
Marcos que segundo o conselheiro fez um preâmbulo perfeito e a discussão que tem que fazer é discutir a 115 
política e que o que tem que ser dentro da legalidade e regimental e o que não foi regimental é 116 
encaminhado ao pleno do Conselho. E que pedia para avaliarem a eleição no período de 26 a 28 de maio 117 
de 2021 e que se a comissão encaminhou para o jurídico era porque não se sentiu segura. Citou a 118 
conselheira Isadora que era conhecedora do direito, como o presidente e o conselheiro Marcos. Falou do 119 
espaço de recorrer que era o CES e colocou da orientação solicitada e que certamente que iriam fazer a 120 
eleição. Disse que não tinha perspectiva de tirar ninguém e que certamente se tiver algum recurso tem que 121 
ser feito ao Conselho. Agradeceu a todos os membros da comissão eleitoral e aos membros do Conselho. 122 
E pediu para que aprovassem os dias 26,27 e 28 de maio de 2021 e que esperava concluir o processo no 123 
período citado.   O Presidente Ricardo Mendonça colocou em votação a prorrogação do processo 124 
eleitoral dos vários segmentos para 26,27 e 28 de maio de 2021. Pediu que os conselheiros se 125 
manifestassem pelo áudio e pelo chat. Aprovado a prorrogação da data das eleições do Conselho 126 
Estadual de Saúde para a data de 26,27 e 28 de maio de 2021 e disse que fossem encaminhados as 127 
entidades e publicizado dando total transparência. Na oportunidade agradecia a todos os membros da 128 
comissão eleitoral pelo trabalho de excelência nesse período de dificuldade da pandemia. Parabenizou as 129 
palavras do presidente da comissão Valdemir Medeiros com relação de alguns entendimentos e que se os 130 
entendimentos não ficassem claros traria ao pleno. Agradeceu aos conselheiros presentes e virtualmente 131 
presentes. Coselheiro Valdemir Medeiros agradeceu em nome da comissão eleitoral a pelas palavras 132 
proferidas pelo presidente do CES e pela solidariedade dos conselheiros e respeito e referiu a fala do 133 
conselheiro que “golpistas não passarão” e que não sabia se era com os membros da comissão eleitoral ou 134 
para o mesmo que o conselheiro proferiu as palavras e pedia respeito porque eram trabalhadores e 135 
dirigentes de entidades.  Questão de ordem conselheira Marleide Castro dos Santos falou de questão e 136 
referiu assédio moral sofrido no ínicio do ano e que tem sofrido esse assédio há muito tempo nas reuniões 137 
do CES e em reuniões de comissão e que depois ficou sabendo que outras conselheiras também já 138 
sofreram assédio por parte desse conselheiro e gostaria de fazer aquela denuncia e que como presidente 139 
de entidade com muita garra e luta e que já há para oito anos nessa presidência. Disse que não tinha raiz 140 
nos lugares por onde passava e que tinha limites e que passavam por momentos difícieis e que exigia 141 
respeito nesse Conselho como trabalhadora, dirigente de entidade e como mulher. Disse que era 142 
inadmissível em pleno século XXI que um homem que se diz representante de entidade dar um 143 
tratamento indevido a uma conselheira. Disse que queria que o Conselho tomassem as medidas cabíveis.  144 
Disse que as mulheres ainda sofrem muito e que não queria florzinha e sim respeito.  Colocou que não 145 
queira citar o nome do conselheiro e gostaria que na próxima reunião tivesse oportunidade de falar. 146 
Conselheira Gladys Almeida disse que a comissão eleitoral trouxe uma questão importante previsto no 147 
capítulo I do regulamento e que precisam levar em consideração o que tratava a epidemiologia para que 148 
não se exponham e que eles não fossem um a enfrentar a fila no sistema de regulação imposto pela 149 
pandemia. Sobre a questão do assédio disse que havia necessidade de formalizar para o Conselho e se já 150 
vem sofrendo assédio há muito tempo era importante formalizar e refletir. Em relação a questão do 151 
conselheiro Francisco sobre a condução da comissão que em não se sentindo segura para decidir levou 152 
para parecer de órgão jurídico da SESAB, ou talvez devessem recorrer a MP estadual e em caso de dúvida 153 
da comissão eleitoral, a mesma compreendia que precisariam de um terceiro órgão a analisar. Disse que 154 
se estavam levando o processo eleitoral para o mês de maio precisavam de um fechamento daquele 155 
processo. Solicitava que se debruçassem nessa questão e na próxima reunião dessem uma devolutiva. 156 
Conselheiro Francisco José Sousa disse que pedia a palavra porque em primeiro lugar o mesmo tinha 157 
direito de escrever e de falar e pedia desculpa aos que se sentiram despereispeitado e que não foi para eles 158 
que escreveu. Disse que tinha direito de expressar seu pensamento principalmente no moento em que 159 
estavam vivendo. Disse que exigia respeito e que não estava preocupado e que não era por acaso que foi 160 
escolhido pela CTB maior representação sindical da Bahia para representá-los. Disse que não citou nome 161 
de ninguém e que fiscalizar era seu papel e que escreveria sempre que achasse necessário. Falou que foi 162 
citado. E que se tinham provas que ele errou provassem. Disse que enquanto tivesse esse papel de 163 
fiscalizar ele faria seu papel. Disse que citaram seu nome e que isso era uma forma de assédio. 164 



4 
 

Conselheiro Marcos Sampaio disse que prestava sua solidariedade a conselheira Marleide e que o que 165 
estavam escrevendo no Chat não o atingia. E que também “os racistas não passarão”. E que em nome de 166 
Deus estavam negando a vacina e que o racismo estava cada dia mais aflorado em nome de uma tal 167 
liberdade de expressão. E disse que não citou nomes e que ficava triste quando a pessoa estava usando as 168 
mesmas práticas dos inimigos, inimigos esses que não estavam no Conselho nem no Controle Social. 169 
Falou de acusações ferenhas contra pessoas que se dedicam ao controle social e o que seria dos 170 
trabalhadores se não tivessem quem os defendessem como a conselheira Ivanilda, conselheira Marleide e 171 
vários outros conselheiros e conselheiras que o setor jurídico da Secretaria pode assessorar até para evitar 172 
o erro e que é prudência e que o conselho deveria parabenizar. Concluindo disse que esperava que o nome 173 
do assediador fosse revelado numa próxima reunião para que isso não acontecesse mais.  O Presidente 174 
Ricardo Mendonça disse que deveriam ser bastante prudentes quando colocavam em xeque 175 
determinados setores da administração pública principalmente a ASTEC e a PGE e que precisavam 176 
demonstrar com provas verdadeiras que há um conflito de interesses e que esses departamentos tem 177 
tomadosdecisões parciais porque tem as pessoas que apresentaram documentos registrados em cartório 178 
que diz a realidade daquela entidade e a comissão foi bastante sábia em pedir assessoria de análise técnica 179 
do estatuto e da sua natureza jurídica se essas entidades cabem estar como entidade no CES. Disse que 180 
vem acompanhando e a comissão vem trabalhando de maneira bastante transparente.  E qualquer dúvida 181 
que a comissão tenha virá ao pleno do Conselho para decisão correta. E que enquanto ele estiver na 182 
presidência do Conselho não deixará passar nada que desabone o Conselho. Disse que a pandemia mexia 183 
muito com as emoções e que estavam tratando de forma racional do que estava escrito e formal. E tinha 184 
certeza que qualquer dúvida seria passado pelo pleno do  Conselho. Disse que conselheira Marleide que 185 
iria analisar com tranquilidade o pleito de trazer na próxima reunião a questão apresentada do assédio que 186 
considerava muito grave. Disse que em pleno século XXI não poderia deixar de trazer a questão ao pleno. 187 
Citou a lei Maria da Penha e a importância do respeito as mulheres. Passou ao ponto de pauta o que 188 
ocorrer.  O presidente passou a fala para o conselheiro Marcos. Conselheiro Marcos Sampaio sugeriu  189 
que o CES soltasse uma nota de apoio as medidas restritivas, conforme o decreto e que eram medidas 190 
importantes para salvar vidas. Disse que não queria ver aumentar as mortes no estado. Conselheiro 191 
Eduardo Calliga disse que em cima do que o conselheiro Marcos trazia informava manifesto do 192 
segmento de saúde mental e que todos defendiam o direito a vida e que mais tarde iria passar para o e-193 
mail do Conselho e pedia apoio dos conselheiros e conselheiras para assinarem o manifesto. Disse que há 194 
muito tempo não via uma reunião carregada de emoção. Referiu estar emocionado com a fala da 195 
conselheira Marleide.  Disse que trabalhar com saúde mental não era só políticas públicas e precisavam 196 
de união e que o mundo não iria passar por momento tão difícil quanto este da pandemia. Disse que a 197 
AMEA era para dizer sim as questões de saúde mental. E que era preciso um cuidar do outro. 198 
Conselheiro José Vasconcelos referiu agradecimento em relação a vacina e sugeriu que todos que 199 
fossem se vacinar fizessem fotos por conta dos negacionistas que seria uma divulgação a vacina. Referiu 200 
a negação da vacina de algumas religiões. Solicitou um texto simples para os conselheiros divulgarem e 201 
fazerem o convencimento. Conselheira Ivanilda Brito disse que o SIDSAÚDE estava circulando vídeo 202 
de incentivo campanha da vacinação. E que infelizmente ainda tem muitas pessoas que negam a vacina. 203 
Disse que cabia a eles abrirem campanhas para fomentar a necessidade de tomar a vacina sem medo. 204 
Disse que infelizmente tinham os negacionistas e que não eram pessoas leigas e sim pessoas estudadas 205 
com mestrado e que a mesma ficava abismada em ouvir a negação. Disse que cabia a eles abrir essa 206 
campanhas para sensibilizar sobre a necessidade de se vacinar. O Presidente agradeceu a todos e todas e 207 
comunicou que quinta-feira teriam a reunião ordinária e finalizou a 44ª Reunião Extraordinária 208 
virtual/presencial.  Eu, Arão Capinam de Oliveira lavrei esta ata que será lida e aprovada no pleno do 209 
Conselho Estadual de Saúde. 210 

Salvador, 09 de março de 2021 211 
Ricardo Luiz Dias Mendonça_____________________ 212 

 Cássio André Garcia_____________________________ 213 

Aldenilson Viana Rangel_________________________ 214 

Eduardo de Agueda Nunes Calliga______________________ 215 

Evandro de Almeida Gouveia___________________________ 216 

Gladys Maria de Almeida Santos ________________________ 217 
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 Ivanilda Souza Brito, Rosalvo de Oliveira Júnior_______________________ 218 

Lourani Maria Carneiro Santos________________________ 219 

 Maria Madalena Braga____________________________ 220 

Maria da Conceição Passidomo________________________ 221 

 Isadora Oliveira Maia___________________________ 222 

Jorge Castilho Mullem Neto_________________________ 223 

Marleide Castro dos Santos___________________________ 224 

Valdemir Medeiros da Silva__________________________ 225 

Maria da Conceição Sanches Passidomo______________________ 226 

José Vasconcelos de Freitas____________________ 227 

Francisco José Sousa e Silva ____________________ 228 

Raimundo Rodrigues Cintra _____________________ 229 

Rosalvo de Oliveira Júnior_____________________ 230 

Marcos Antonio Almeida Sampaio________________________. 231 

 232 

 233 

Questões do Chat: 234 

Roberto: se inscrevam no bate papo 235 

01:31:02 Isadora Maia: Olá pessoal !! Ótima reunião para todos !! 236 

01:37:16 IVANILDA SOUZA DE BRITO BRITO: BOM DIA 237 

01:37:31 IVANILDA SOUZA DE BRITO BRITO: ME INSCREVA  IVANILDA 238 

01:49:59 Rosalvo de Oliveira Junior: Bom dia à TODOS e TODAS... 239 

01:51:37 IVANILDA SOUZA DE BRITO BRITO: NAO CONSIGO ABRIR O AUDIO 240 

01:51:49 Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho: Sim Presidente 241 

01:51:53 Lourani Santos : sim 242 

01:52:10 Lourani Santos : sim estou ouvindob 243 

01:52:43 Aldenilson Sindacs BA: o problema é que travaram o meu áudio 244 

01:53:45 Aldenilson Sindacs BA: o anfitrião tem que destravar o meu microfone 245 
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01:55:31 Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho: Estou de acordo com a prorrogação do 246 
prazo 247 

01:56:48 Mª Conceição Passidomo: Por favor me inscreva 248 

02:01:27 Francisco Silva: Solicito inscrição! 249 

02:04:43 Marleide Santos - SASB: quais são os erros??? 250 

02:14:05 Gladys Almeida: O capítulo I, em seu parágrafo 2° do Regulamento do processo 251 
eleitoral do CES prevê o adiamento em caso das condições sanitárias impostas pela Covid não permitam. 252 

02:14:40 Francisco Silva: O Regulamento da Eleição está sendo descumprido! 253 

02:14:47 Lourani Santos : APROVADO 254 

02:14:51 IVANILDA SOUZA DE BRITO BRITO: IVANILDA APROVA 255 

02:14:52 Isadora Maia: Isadora aprova 256 

02:14:57 Gladys Almeida: Aprovado 257 

02:14:58 Marleide Santos - SASB: APROVADA 258 

02:15:00 Francisco Silva: A lIsta publicada contém erros graves! 259 

02:15:09 Madalena: Bom dia a Tod@s!!! Estou de acordo com a prorrogação da processo 260 
eleitoral para 26 a 28.05.2021 261 

02:15:12 Aldenilson Sindacs BA: aprovado 262 

02:15:23 Jorge Castilho: Aprovado! 263 

02:16:02 Francisco Silva: GOLPISTAS NÃO PASSARÃO! 264 

02:16:36 Isadora Maia: Concordo com as falas do Presidente da Comissão Eleitoral sobre a 265 
Prorrogação da data da eleição do CES 266 

02:17:07 Francisco Silva: GOLPISTAS NÃO  PASSARÃO!!! 267 

02:18:29 Mª Conceição Passidomo: APROVADO 268 

02:19:18 Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho: Aprovado 269 

02:20:17 Francisco Silva: GOLPISTAS NÃO PASSARÃO!! 270 

02:20:43 Francisco Silva: GOLPISTAS NÃO PASSARÃO!! 271 

02:23:09 Francisco Silva: Me inscreva! 272 

02:23:51 Aldenilson Sindacs BA: o respeito é muito importante,por isso vamos manter para que 273 
possamos respeitar 274 

02:26:16 Isadora Maia: O que houve Conselheira Marleide ? A quem vc se refere?Fez a 275 
denúncia à ouvidoria formalmente,à mesa do CES ? 276 
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02:34:22 Francisco Silva: GOLPISTAS NÃO PASSARÃO!! 277 

02:36:43 Gladys Almeida: Preciso sair da reunião, tenho outra agenda de trabalho. Fica a 278 
sugestão de recorrer ao MPE para análise das questões 279 

02:53:55 Mª Conceição Passidomo: Tenham todas e todos um bom dia! 280 

 281 


